

Kaskaruja organiza los encuentros “Xarraetes de poble” en Petrer

08/05/2024



Miembros de Kaskaruja | Archivo Valle de Elda. J.C.

La asociación cultural Kaskaruja ha organizado la primera “Xarraetes de poble” que consiste en diferentes encuentros en los que se hablará de cómo está y qué sucede en Petrer. El primer encuentro tendrá lugar mañana jueves 9 de mayo a las 20 horas en la Ciudad sin ley. Ya hay más de 70 personas apuntadas para el

evento.

El moderador es Carlos Verdú y las personas que intervienen son María Carmen Rico, Teresa Villaplana, José Manuel Noya, Jaume Pérez e Irene Berenguer. Desde Kaskaruja esperan celebrar un encuentro cada mes.